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Compte Rendu du CO-DIR de la Ligue 
Auvergne-Rhône-Alpes Sport Universitaire 

 
Pierre GASTEL – Clotilde AUDERGON 

(Ligue AURA) 

Lundi 11 mars 2024 De 16h00 en Visioconférence  
 

Ordre du jour :  
• Point licences 

• Point subventions 

• Point partenariat 

• Adhésion de l’AS de l’INSEEC à l’AS UDL 

• Point sur l’Assemblée Générale fédérale 

• Les dates à venir 

• Questions diverses 

 

Membres présents :  

PRÉSENTS  

LAURA SU : 
D. Beuzelin R. Fredenucci MR. Alfano-Kalli 

P. Gastel C. Audergon   

Etudiants : 
M. Christin (UGA) A. Métais (UGA) M. Dekhil (L2) 

J. Rebonato (INSA)     

Non étudiants : 

P. Legendre (ISARA) C. Martin-Garin (L1) F. Beyo (INP) 

JM. Goetgheluck (L3) S. Valin (L2) H. Bizzotto (INSA) 

N. Carrot (UGA) M. Ouahnouna (L2) A. Chaniac (EML) 

     

EXCUSÉS 

LAURA SU : Y. Lance     

Etudiants :       

Non étudiants : 
F. Beroud (ENTPE)     

S. Chalton (ECL)     

     

PAS DE 
REPONSE 

LAURA SU :       

Etudiants : 
C. Rakotoarivont (L2) M. Rey (L1) E. Anson (L2) 

E. Jeunot (L11) M. Golebiewski (UGA) C. Sereno-Nou (L2) 

Non étudiants : B. Dehainault (UCA) P. Malfreyt (UCA)   

 

Approbation du Compte Rendu du Co-Dir du 27/11/2023 : 
Opposition : 0 – Abstention : 0 – Le compte rendu est approuvé.  
 

Ligue Auvergne Rhône-Alpes du Sport Universitaire 
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Point licences  

 
 
Les chiffres du 05/03/2024. Nous sommes dans la dynamique de l’année passée, avec une certaine avance par 
rapport à la saison dernière.  
 
Nous sommes la première Ligue toutes licences confondues. Au regard des licences sportives, nous sommes 
la 2ème Ligue (1ère Ligue IDF : 15 205 licences). L’académie de Lyon est premier site d’activité (et de loin). Belle 
dynamique des AS sur les 3 sites ! 
 

  
 
Question de Jean-Michel : est-ce que le nombre de licenciés nous permet de faire une demande en poste 
oxygéné ? Est-ce qu’il est nécessaire de poser la question en Assemblée Générale fédérale ? 
 
Philippe indique qu’on va recevoir 20 000€ de la FFSU.  
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La commission financière fera des propositions d’utilisation de ces 20 000€.  
 
Jean-Michel demande si le CoDir est prêt à écrire un courrier ou exprimer en Assemblée Générale une 
demande de poste oxygéné pour la LAURASU ?  
 
Cédric propose de remercier la FFSU pour les 20 000€, et ensuite de demander un soutien à plus long terme 
au niveau des ressources humaines ?  
 
Sébastien indique que certaines AS ou ligues prenaient des licences pour « faire du chiffre ». Il aimerait que la 
FFSU indique le ratio entre nombre de licences et nombre de compétitions/évènements. 
 
L’idée de Cédric est donc retenue : un courrier sera rédigé pour remercier la FFSU et demander un poste 
oxygéné.  
 

Point sur les subventions 
Dominique (& Romain en tuilage) :  
2023 - Contrat d’objectifs Région Auvergne – Rhône-Alpes  

• Investissements – Demande à 3 000€ - Subvention de 2 000€ : 

- Matériel informatique : 1500€ 

- Matériel multimédia : 500€ 

La dotation de la région baisse chaque année sur ce volet. 

• Fonctionnement – Demande à 55 000€ - Subvention de 19 800€ : 

- Action structurante 1 : structuration de la Ligue : 2000€ 

- Action structurante 2 : structuration du réseau universitaire : 9000€ 

- Thématique spécifique : féminisation de la pratique sportive et de l’encadrement : 1500€ 

- Thématique 1 : promotion des valeurs de la république, prévention : 2500€ 

- Thématique 2 : transmission des valeurs du sport par la pratique sportive : 1500€ 

- Thématique 3 : développement de la pratique sportive pour tous : 800€ 

- Thématique 4 : recherche de la performance pour l’accès au haut niveau : 2500€ 

2024 – Contrat d’objectifs Région Auvergne – Rhône-Alpes  
Cette année les items ont changé, la Ligue AURASU a déposé sa demande vendredi.  

• Investissements – Demande à 3 000€ - retour début juillet 

- Matériel informatique 

• Fonctionnement – Demande à 36 500€ - regroupement de plusieurs rubriques 

- Action structurante : structuration de la Ligue et du réseau universitaire 

- Thématique spécifique : les bénévoles 

- Thématique : promotion des valeurs de la république et des valeurs du sport 

Point partenariat 
ACEF : Association pour le Crédit et l’Épargne des Fonctionnaires : 
4 000€ dédiés à l’organisation des CFU + 2 000€ pour le matériel (utilisé pour le matériel de chronométrage). 
 
MAIF : Absence totale de contact 
 
Crédit Mutuel : Appel à projet à hauteur de 4 000€ et 6 000€ versés pour des dotations et pour le « challenge 
des petites AS » – 2 000€ Bourse aux projets des BDE/BDS de Clermont-Ferrand.  
 
Office des sports Villeurbanne : Appel à projet à hauteur de 2 500€ pour les AS.  
 
CROUS : 20 000€ pour du matériel (juin 2024), 4 900€ pour l’aide aux CFU et 1 600€ au CDSU Loire 
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Adhésion de l’AS de l’INSEEC à l’AS UDL  
Opposition : 0 – Abstention : 0. Le comité directeur approuve l’adhésion de l’AS de l’INSEEC à l’AS UDL.  
 
La ligue AURASU enverra la demande d’adhésion à la fédération, le CoDir fédérale validera ou non cette 
adhésion à l’AS UDL. 
 

Point AG Fédérale 2024 
Philippe LEGENDRE, Président de la Ligue AURA du Sport Universitaire présente les principales modifications 
des statuts de la FFSU.  
 
Pour les élections des instances dirigeante de la fédération, 100% des votes seront octroyés aux AS. Ceci se 
fera par vote électronique, avec 5 jours de temps ouvert. Pour rappel, ce dispositif est uniquement mis en 
place pour élire les listes qui se présentent à la présidence, donc tous les 4 ans.  
 
Les AG resteront sur le principe des délégués. La répartition se fera comme à la Ligue, en fonction de la taille 
de l’AS. Il y aura un collège des présidents au comité directeur fédéral, 4 présidents (en fonction) pour le 
représenter.  
 
Intervention sur le chat : 

 
 
Pour se présenter au collège étudiant, l’âge maximum sera de 29 ans. Pour les non-étudiants, l’âge maximum 
sera de 69 ans. Conservation des étudiants jusqu’à la prochaine AG, dans le cas où l’étudiant en question a 
terminé ses études en cours de mandat.  
 
Pour les Ligues, l’âge maximum des étudiants est le même, mais pas celui des non-étudiants.  
 
La nécessité d’avoir la parité entre sexe féminin et masculins au niveau des instances dirigeantes va se mettre 
en place à la fédération, pour les Ligues elle est souhaitée en 2028. 
Les CROUS ou rectorat peuvent créer des AS de personnels, et pourront avoir des personnes éligibles.  
 
Les directeurs·trices ne pourront pas être éligible à la FFSU dans les 8 ans après leur départ de leur poste.  
 
Hervé Bizzotto : Il y a beaucoup de changement, mais les statuts étaient anciens, le toilettage est donc 
bienvenue. 
 
Philippe Legendre : ils font entrer 1 arbitre étudiant et 1 médecin non-étudiant dans les listes (ou à l’AG 
Fédérale).  
 
12 élus seront présents à l’AG FFSU, les 12 autres seront en visioconférence.  
Point sur le tarif de la licence FFSU, une augmentation de 0,5€ sera annoncée à l’AG, est-ce que la Ligue est 
pour ?  
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Sébastien aimerait qu’on se positionne dès aujourd’hui ou dans la semaine sur les contrats licences proposés 
aux AS, parce que les demandes d’augmentation des prix de licences doivent être voté en AG d’AS. De plus, 
d’un point de vue administratif c’est plus facile si ceci est connu tôt.  
 
Jean-Michel et Philippe indiquent qu’il faut que la décision passe en commission finance, puis votée à l’AG de 
la Ligue en juin.  
 
Sébastien indique qu’une commission en juillet aura lieu, et que cela devra être statué.   
 

Les dates à venir 
Prochain CoDir : 07 juin 2024 (12h15) 
 
AG Fédérale : 23 mars 2024 
 
AG Ordinaire Ligue AuRA du Sport Universitaire : 20 juin 2024 – Point d’attention : Date en chevauchement 
avec la réunion du SIUAPS  
 
Lors de l’AGO nous ferons un essai grandeur nature pour un vote en distanciel pour la future élection du 
nouveau président.  
 
Horaire du l’AG de la Ligue à préciser.  
 
 

Fin de la réunion – 17h27 
  
 
 
  



6  

 

Membres présents 


